

**Betreff:**

Installation einer Beleuchtung am Zuweg des Bahnhofpunktes

**Antragstext:**

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, eine adäquate Beleuchtung entlang des Zuweges von der L3028 zum Bahnhofpunkt Auringen-Medenbach zu installieren.

**Begründung:**

Seit Jahren wird auf die fehlende Beleuchtung in diesem Bereich hingewiesen. Während der späten Abendstunden – aber auch morgens oder frühabends im Winter – kann der Bahnhofpunkt nur über einen dunklen, vollkommen unbeleuchteten Zuweg erreicht werden.

Dadurch wird die Sicherheit und das Sicherheitsgefühl der Bürgerinnen und Bürger beeinträchtigt und die Akzeptanz des Bahnhofpunktes verringert, was zahlreiche Aussagen belegen.

Einerseits ist die Stolper- und Rutschgefahr gerade in der kalten Jahreszeit durch die fehlende Beleuchtung zusätzlich erhöht. Andererseits gab es in diesem Bereich schon mehrfach dokumentierte Vandalismusereignisse, die im Ortsbeirat und der Polizei thematisiert wurden. Dies alles fördert nicht gerade die Bereitschaft, alleine über einen dunklen Weg zum Zug zu gehen. Gerade im Hinblick auf die aktuelle Sicherheitsdebatte in Wiesbaden wäre die Installation einer Beleuchtung ein sehr sinnvoller Beitrag.

Im Zukunftsinvestitionsprogramm ZIP stehen seit Jahren Gelder zum barrierefreien Ausbau des Bahnhofpunktes bereit, die nicht abgerufen werden und zu verfallen drohen (siehe zum Beispiel Antwort des Magistrats an den Ortsbeirat vom 17.11.2016 zu „Sachstand Station Auringen-Medenbach“).

Unserer Kenntnis nach befindet sich der Zuweg in Besitz der DB Netz AG, so dass die Eigentumsverhältnisse und die finanziellen Mittel kein Hindernis für die Installation der Beleuchtung darstellen sollten.

Der Ortsbeirat fordert, den barrierefreien Ausbau endlich in die Tat umzusetzen und in der ersten Phase eine Beleuchtung entlang des Zuweges von der L3028 zum Bahnhofpunkt Auringen-Medenbach zu installieren.

Antrag Nr. 18-O-06-0002  
SPD-Fraktion

